

Les dialogues de paix entre le gouvernement colombien et l'ALN reprennent en Équateur



Quito, 17 mai (RHC)- Des délégations du gouvernement de la Colombie et de l'ALN, l'Armée de Libération Nationale ont repris aujourd'hui les conversations de paix en Équateur à la recherche d'un consensus qui mette fin au conflit colombien.

Les chefs des délégations du gouvernement et de la guérilla, Juan Camilo Restrepo et Pablo Beltrán, se sont accordés à remercier le gouvernement et le peuple équatoriens de leur hospitalité et de leur soutien aux efforts pour concrétiser un accord de paix.

Sur la nouvelle série de conversations, Camilo Restrepo a fait des vœux pour qu'elle ait des résultats tangibles et pour qu'elle rassemble des efforts en faveur de la paix tant désirée en Colombie.

Pour sa part, Pablo Beltrán a relevé l'importance de ce dialogue pour la fin du conflit dans son pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130008-les-dialogues-de-paix-entre-le-gouvernement-colombien-et-laln-reprennent-en-equateur>



Radio Habana Cuba